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DISCUSSIONE   CC  PUNTO 14)   ODG CC  28/02/2018  REGOLAMENTO EDILIZIO UNICO 

DEI COMUNI DEL CASENTINO REVISIONE 2018 – APPROVAZIONE  

 

Sindaco:” Si, andiamo finalmente ad approvare il regolamento edilizio unico del Casentino al quale 

avevamo partecipato per la stesura con i nostri tecnici, già da diverso tempo, eravamo francamente 

rimasti l’unico Comune nel Casentino ad non averlo approvato, e questo francamente volta ci 

metteva anche in imbarazzo con i tecnici, quindi riteniamo opportuno andare ad oggi ad approvarlo 

per avere la cosa giusta, cioè un unico regolamento per tutto il Casentino, è stato oggetto di una 

verifica anche di recente e abbiamo chiesto , abbiamo fatto un incontro con i tecnici che operano nel 

nostro territorio per chiedere se c’erano eventuali variazioni se avevano della variazioni da 

proporre, non ci sono state proposte di variazione, quindi ritengo che sia opportuno approvarlo.” 

Consigliere Righini (Centro Sinistra):”  Una richiesta, queste modifiche che sono state fatte al 

regolamento edilizio unico sono state poi concordate comunque fatti presenti ai Comuni oppure 

riguarda solo Bibbiena.” 

Sindaco:” No, non abbiamo fatto modifiche rispetto al regolamento, questo è quello che hanno 

approvato tutti gli altri.” 

Consigliere Righini (Centro Sinistra):”  No, mi sembrava di avere capito che in commissione 

c’erano state fatte alcune modifiche individuali per Bibbiena.” 

Sindaco:” Le modifiche che abbiamo fatto sono quelle per adeguarci con le quale ci siamo 

adeguate agli altri.” 

Consigliere Righini (Centro Sinistra):”  Quindi le altre le hanno già fatte?Avevo capito male in 

commissione .” 

Presidente Frenos:” Possiamo passare alla votazione, favorevoli? Per l’immediata eseguibilità 

favorevoli?” 

  

 

 

 


